



PSIM Rekrut Jebolan Timnas U19



Edgard Amping

YOGYA, TRIBUN - PSIM Yogyakarta kembali mendatangkan tiga pemain anyar untuk berkompetisi di Liga 2 2024/2025. Mereka adalah Irvan Yunus Mofu, Harlan Suardi, dan Edgard Amping. Irvan berstatus pindah tim sedangkan Harlan dan Edgard merupakan pemain pinjaman.

Irvan diketahui merupakan eks Persipal Palu. Pemain yang berposisi sebagai striker itu diikat kontrak satu musim bersama Laskar Mataram. Dia menjadi pemain ke-18 yang resmi dikontrak untuk memperkuat PSIM di Liga 2 2024/2025 mendatang.

Manajer PSIM, Dyaradzi Aufa Taruna berharap kedatangan Irvan bisa mempertajam lini depan Laskar Mataram. Sebab, pemain berusia 29 tahun itu tampil apik bersama Persipal Palu pada musim lalu. Dengan datangnya Irvan Mofu, PSIM memiliki seorang penyerang murni.

"Saya senang Irvan Mofu resmi bergabung dengan PSIM. Dia penyerang lokal tertajam musim lalu. Semoga musim ini dia bisa mempertajam lini depan kita," ujarnya, Senin (8/7).

Dia berharap, naluri gol Irvan tak hilang dan tetap tajam saat membela Laskar Mataram di musim ini. "Irvan Mofu memiliki kemampuan yang baik sebagai penyerang. Semoga naluri mencetak gol semakin tajam musim ini," tambahnya.

Sementara itu, Irvan Mofu mengaku senang bisa bergabung dengan PSIM Yogyakarta musim ini. Pemain bernama lengkap Irvan Yunus Mofu ini musim lalu mencetak 10 gol dari 16 penampilan bersama Persipal Palu di Liga 2 2023/2024.

Dengan catatan ini, Irvan menjadi pencetak gol terbanyak keempat di kompetisi Liga 2 musim lalu. Bersama Ramai Rumakiek, Irvan menjadi top skor pemain lokal Liga 2 2023/2024 hingga membuat PSIM kepincut merekrutnya.

Irvan menyebut alasannya mau gabung PSIM karena manajemen Laskar Mataram serius untuk mendatangkannya dan berkomunikasi beberapa kali. "Saya mau bergabung dengan PSIM karena PSIM sangat serius dengan saya," ujar Irvan.

Sedangkan Harlan Suardi dan Edgard Amping merupakan pemain pinjaman dari klub Liga 1, PSM Makassar. Keduanya diharapkan menjadi suntikan tenaga baru di pos penjaga gawang dan juga bek kiri.

Harlan diketahui juga berseragam Persipal Jepara, FC Bekasi, hingga Persis Solo. Sedangkan Edgard Amping adalah pemain jebolan Timnas U19. Edgard diketahui pernah menimba ilmu di tim Garuda Select bersama Hokky Caraka yang kini berseragam PSS Sleman. **(mur)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005